

# El antiimperialismo y el establecimiento de la independencia son el camino hacia la paz



## **Kamakura Takao**

Director del Instituto Internacional de la Idea Juche  
Profesor emérito de la Universidad de Saitama, Japón

El 13 de abril de 2023, la RPDC probó un lanzamiento de misiles balísticos intercontinentales (ICBM). Los medios de comunicación japoneses, incluida la televisión NHK (Empresa de radiodifusión pública de Japón), informaron ampliamente sobre ello, desencadenando así la alerta J-Alert (Sistema nacional de alerta temprana). Esta alerta ordenó evacuaciones en Hokkaido, además de la suspensión temporal de los trenes JR de Hokkaido, lo cual causó alboroto en la población.

El Gobierno japonés señaló que fue una provocación norcoreana, una amenaza grave y urgente para la seguridad nacional japonesa. Sin embargo, el Gobierno japonés y los medios, no informan sobre EE.UU., Corea del Sur y Japón que han realizado ejercicios agresivos contra Corea del Norte en las proximidades de la península coreana. De esta forma, se realizan propagandas arbitrarias sobre la amenaza norcoreana.

Además un parlamentario de un partido progresista de la oposición afirmó: “los lanzamientos de misiles balísticos de la RPDC violan la resolución del Consejo de Seguridad de la ONU y es un acto de barbarie en contra de la paz y la estabilidad, tanto de la región como del mundo.”

No habla de la razón ni el trasfondo por el que la RPDC disparó ICBM, hace coro a los medios de comunicación, de tal manera que el público en general ha llegado a pensar que

Corea del Norte es una amenaza.

Tenemos que comprender la causa por la cual la RPDC hace pruebas de lanzamiento de manera correcta.

### Situación de Ucrania

Con respecto a la situación de Ucrania, los medios de comunicación japoneses en su mayoría, informan con la intención de reprochar a Rusia diciendo: “Rusia es mala”, “Ucrania es correcto” y “la ofensiva rusa”. La guerra en Ucrania está en peligro de convertirse en una tercera guerra mundial. Hay que calificar la situación de Ucrania con precisión.

Los gobiernos de Donetsk, Lugansk y Jersón, situados en el sureste de Ucrania, son legítimos basados en la voluntad del pueblo. El régimen de Zelenski no se cansó de atacar los gobiernos regionales pro-rusos, por lo que Rusia decidió lanzar la contraofensiva. Así, se abrió el fuego de la guerra.

EE.UU. respalda decididamente el régimen de Zelenski, que podemos describir como el títere del imperialista norteamericano.

Se descubrió que EE.UU. ha enviado armas químicas, biológicas y nucleares a Zelenski. Así mismo, le ha proporcionado una ayuda militar por 32 mil millones de dólares (más de 4 billones de yenes) en el último año.

El complejo industrial-militar estadounidense, que incluye Pfizer y Moderna, desarrolla y utiliza armas químicas y biológicas. Ellos quieren que esta guerra continúe; ya que, les beneficia.

La ministra de Defensa británica del país, Annabel Goldie, afirmó que el Reino Unido suministraría tanques y municiones de uranio empobrecido a Ucrania en el parlamento realizado el 21 de marzo del presente año. En 1996, las Naciones Unidas, adoptó una resolución que cataloga a las armas de uranio empobrecido como una arma inhumana de destrucción masiva; con esto se afirmaba la prohibición del uso de armas de destrucción masiva. A pesar de ello, el Ministerio de Defensa británico ha suministrado tanques equipados de municiones de uranio empobrecido a Ucrania haciendo caso omiso a la resolución antes mencionada.

El régimen de Zelenski promueve la adhesión a la OTAN, pero el acuerdo de Minsk, no le permite a Ucrania adherirse a esta. Este acuerdo tuvo lugar en febrero de 2015, entre la federación de Rusia y Ucrania con la mediación de Alemania y Francia. Es decir, el acuerdo de Minsk es un compromiso de no integrar a Ucrania a la OTAN.

En febrero de 2021, hubo un compromiso entre el Ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov y autoridades estadounidenses, en el que reafirmaron el acuerdo de Minsk que menciona lo siguiente: retirar todas las formaciones armadas extranjeras, no desplegar armas nucleares ni misiles, impedir el suministro de municiones y la no adhesión de Ucrania a la OTAN. Zelenski rompió esa promesa por intentar ingresar a la OTAN. En este sentido, podemos decir que Zelenski es usado como instrumento por EE.UU., que impulsa el ingreso de Ucrania en la OTAN.

La cuestión es porqué EE.UU. interviene la guerra de Ucrania en contra de Rusia. Esto se debe, a que EE.UU. pretende mantener su dominio unipolar y hegemónico en el mundo con carácter imperialista. Sin embargo, EE.UU. ya no es capaz de realizarlo por sí solo. Es por ello, que ha involucrado a Alemania y Japón, e incluso India. Utiliza las dos alianzas militares: AUKUS y QUAD, entre EE.UU., el Reino Unido y Australia además de alianzas con naciones del sudeste asiático para la cooperación japonesa al máximo.

Cabe señalar, que la causa determinante de la guerra en Ucrania, se debe a que EE.UU. tiene intención de reestructurar su dominio hegemónico sobre el mundo con el uso de Alemania y Japón como peones.

### **Intrigas del imperialismo de EE.UU. contra la República Popular Democrática de Corea para destruirla**

Cada vez se hace más fuerte la intención imperialista estadounidense, la misma que no solo es un plan imaginario sino que es un plan estratégico contundente para atacar y ocupar Pyongyang y los principios bases de la República Popular Democrática de Corea.

Se ha creado tensión por haberse desplegado submarinos atómicos, bombarderos estratégicos y un ataque nuclear en Corea del Sur. Estados Unidos afirmó el despliegue de armas nucleares y su uso como primer ataque.

Corea del Sur y EE.UU. realizaron ejercicios militares a gran escala denominados Freedom Shield (escudo de libertad) del 13 al 23 de marzo de 2023. Estos ejercicios conjuntos son una operación de decapitación a importantes líderes de Corea del Norte. La “Freedom Shield” es una maniobra para dismantelar el régimen coreano con el uso de armas nucleares. Así mismo, luego de este ejercicio, realizaron otro llamado “Sangryong” con el objetivo de desembarco militar. Son acciones estratégicas con una intención agresiva de gran envergadura. La RPDC está resistiendo a las maquinaciones provocadoras del imperialista estadounidense.

## Significación del poder nuclear y militar de la RPDC

El viceministro de Relaciones Exteriores de la RPDC, Kim Song Gyong exigió a la ONU que detuvieran las maniobras militares EE.UU. - Corea del Sur en un comunicado publicado el 4 de marzo de 2023. Se lo pidió a la ONU claramente.

“La perspectiva y la postura con respecto a los ejercicios militares conjuntos entre EE.UU.- Corea del Sur, que tienen una clara intención invasiva, son un piedra de toque para determinar si realmente están interesados en disminuir la tensión peninsular coreana o si tratan de problemas con la justicia, la objetividad y la equidad. Las frecuentes maniobras conjuntas entre EE.UU. - Corea del Sur, con un propósito poco realista y extremadamente peligroso de “poner fin al régimen” de un estado soberano pronunciando la retórica amenazante que agrava la situación regional, son una evidencia vívida que ayuda a entender con claridad por qué el círculo vicioso de tensión ha durado en la península coreana. La ONU y la comunidad internacional tendrán que urgir con firmeza a Estados Unidos y Corea del Sur a detener inmediatamente sus comentarios provocadores y los ejercicios militares conjuntos que acentúan la tensión regional y llevan a una fase conflictiva con su actitud irresponsable” - dijo el ministro.

La ONU está siendo puesta a prueba. Si la ONU no se pone en acción para la intervención, Corea del Norte se verá obligado a reclamar el cese por su cuenta.

La RPDC aprobó “la ley sobre la política de fuerza nuclear nacional” en la séptima sesión de la 14ª asamblea popular suprema el 8 de septiembre de 2022. El uso de armas nucleares no depende de la política del gobierno sino que la ley estipula claramente su procedimiento.

El Secretario General Kim Jong Un pronunció lo siguiente en su discurso:

“Las fuerzas armadas nucleares de la República existen y se utilizan no para intervenir en los asuntos internos de otras naciones ni pretender la hegemonía sino para defender nuestro territorio, pueblo y dignidad de la tiranía del imperialismo y salvaguardar la paz y seguridad mundiales. Por ende, no constituye ningún peligro para el país o el pueblo que nos trata con amor fraternal y desean la paz”.

La RPDC tiene claro cuando utilizará armas nucleares.

Recientemente, lanzando delirios tales como: “ocupación de Pyongyang” y “operación de decapitación”, las fuerzas agresivas encabezadas por el imperialismo estadounidense han mostrado su carácter agresivo para derrumbar el régimen coreano y eliminar el pueblo de la RPDC. En cuanto a la posibilidad del Primer Ataque el Secretario General Kim Jong Un indicó:

“El enemigo de nuestras fuerzas nucleares, no es ningún país o grupos específicos, sino las guerras y desastres nucleares mismos. La política nuclear expansiva de nuestro partido se basa completamente en salvaguardar la seguridad del país para siempre y la paz y estabilidad regional”; y recalcó: “para no usar arsenales nucleares para siempre, es indispensable tenerlos listos en cualquier momento y lugar para atemorizar a los enemigos y obligarlos ser incapaces de violar nuestra soberanía, el régimen y el pueblo; es imprescindible estar en posición ofensiva con las fuerzas nucleares inimaginables y competitivas.” y confirmó: “se necesita incrementar la producción de los arsenales de manera exponencial”. (Instrucción sobre actividades de armamento nuclear, 27 de marzo, 2023)

Añadió que se debe equipar el armamento defensivo contra el imperialismo estadounidense en todo espacio: aéreo, terrenal y marítimo, para las maniobras imperialistas.

Es una resistencia contra el imperialismo norteamericano y una reacción de reforzar la independencia y la paz en Corea.

Lo que hay que entender es que las pruebas de misiles coreanos son una contramedida para enfrentarse al imperialismo estadounidense y establecer la independencia y la paz.

El anti-imperialismo, la solidaridad y la independencia son el único camino hacia la paz. Su fundamento se encuentra en la Idea Juche. La Idea Juche es un pensamiento que respeta la independencia de cada individuo y cada nación al máximo; y fomenta la solidaridad y la paz a base de la independencia. La Idea Juche es una ideología integral de todo el estado, todo el partido y todo el pueblo en Corea del Norte. Les invito a estudiar la Idea Juche teniendo presente lo mencionado.

(Conferencia dada en el seminario sobre la idea Juche realizado el 15 de abril de 2023  
en Tokio)